

一般質問

町政を問う

胸を張つて語れる瑞穂町について



近藤 浩 議員（改）

町の未来は無いと思うが、町長はどのようにお考えか、所見を伺う。

質問 町の人口も伸び悩み、投票率は都内で一番低い方である。昨年は、談合事件や軍軍共用一乗りなど良いことで名前が上がつたりました。

子どもや若者もこの町を故郷として、胸を張つて語れる町で語れるような町においていかねば、このはさまざまである。

私は、行政の責任者として、議会に認めただいた長期総合計画に掲げる将来都市像「人

が、町長はどのようにお考えか、所見を伺う。

町長 町に住むだれもが胸を張つて語れる町にしたいと望み、常に努力をしているが、人によつてそのイメージはさまざまである。

町長 情報収集や目指すべきものを十分検討し可能性を探るべき。

こんな質問もありました

「大阪狭山市と

町長 情報収集や目指すべきものを十分検討し可能性を探るべき。



町の長期総合計画（後期基本計画）

自改住風	至公自	清風	至公自	民道風
ク	ク	ク	ク	ク
自改民	民と自	風誠明	風誠明	風
民クラ	治の会	会	会	会
ブ革	革会	会	会	党会

共樹渓瑞緑清
日樹渓瑞緑清
本共産
党木会会風流

質問文は、質問者本人が200文字以内で執筆した原文をそのまま掲載しています。

大型店の出店



森 巨 議員（至）

交通渋滞やごみ問題などに新たな課題が

まちづくりへの新たな課題は



新青梅街道の渋滞する右折レーン

質問 近隣市やわが町に大型ショッピングセンターや娯楽施設が立て続けに出店した。すでに幹線道路の渋滞が表れると予想される。しかし、発生する諸問題に町が即応していくことは、財政的に限界がある。そこで、町長に次の4点を伺う。

問① 現時点での対策と優先順位は。

町長 町では、生活道路に入つてくる車による交通事故防止や近隣住民の生活環境を悪化させないよう出店者

質問 発生しているが、今後は、住環境、産業構造などへの影響が顕著に表れると予想される。

町長 町が即応していくことは、財政的に限界がある。そこで、町長に次の4点を伺う。

町長 大型店の出店は、産業の活性化、利便性の向上、雇用の創出、経済効果などが期待できる半面、交通渋滞やごみ問題などが予想される。

町長 計画では、既存の商店と大型店の共存を重要な課題としており、今後も商工会と連携し商店の活性化に努めたい。



地域力を高める施策を

高橋征夫 議員（溪）

町長 コミュニティ振興計画を策定する



武藏野Communityセンターロビー

質問 町は、地域力を高める施策として、長期総合計画（後期基本計画）で、環境・活力・自己を高め認め合える社会育成を目標に設定し、銳意努力している。確かに地域づくりは、多様な意義、イメージがあるが、「地域に魅力と活力があり、住民が住みよい、誇りと自信を持つた社会である」と言える。しかし、住民がこのような気持ちで日常生活を送っているのであろうか。そこで、地域力を高める方針と施策について、町長の所見を伺う。

町長 町では、住民が主体となる各種事業に対する補助金の支出や組織運営を支援するほか、コミュニティセンターを地域拠点として整備し、活動の振興を図っている。また、住民と行政の協働を進め、社会貢献活動指針を策定したところである。今後は、コミュニティ振興計画を策定し、地域力に対する関心を高め、地域力のすばらしさを伝える具体的な事業の展開に努めたい。

近藤 浩 議員（改）

「人と自然が織りなすまち みづほ」の実現を



近藤 浩 議員（改）